



El Salón de Turismo "Euroal 2014" cierra sus puertas confirmando el incremento sostenido de sus indicadores.

La cita turística del arco mediterráneo ya tiene fechas para su décima edición en 2015

El Salón Internacional de Turismo 'EUROAL 2014' cerró las puertas de su novena edición en la que confirma el incremento anual y sostenido de sus indicadores. En 2015, la que es la feria turística por excelencia del arco mediterráneo cumplirá 10 años, y lo hará del 4 al 6 de junio, fechas en que de nuevo Torremolinos y el Palacio de Congresos y Exposiciones de esta ciudad serán el punto de reunión de profesionales y destinos de los cinco continentes.

